



Experiencias de familias con niños oncológicos respecto al cuidado recibido por parte de las enfermeras

Artículo de investigación tipo de estudio

Forma de estudio: Observación participante

Palabras clave: Niños



INTRODUCCIÓN

El cáncer infantil es uno de los principales tipos de neoplasias en la infancia (1), con una incidencia de aproximadamente 200 casos por millón de niños al año (2). En España se han estimado 14.700 de neoplasias entre niños y adolescentes en 2019 (3).

Por lo tanto, gran impacto en la calidad de vida del paciente pediátrico y su familia, ya que afectan directamente a su bienestar emocional, psicológico y social (4). Por lo tanto, es esencial el compromiso ético de los profesionales de la salud (5).

En este sentido, tiene un papel importante el rol activo de los padres. Para la optimización de cuidados más allá de los tratamientos que pueden recibir como pacientes (6) de neoplasias infantiles (7).

OBJETIVO

Conocer las diferentes experiencias de las familias con niños oncológicos con respecto al cuidado recibido por parte de las enfermeras durante la hospitalización de su hijo/a.



INTRODUCCIÓN

Respecto a investigaciones previas, existen experiencias de las familias con niños oncológicos respecto al cuidado recibido por parte de las enfermeras (8).

Enfermeras	Familiares	Niños
"Cuidado" "Respeto" "Empatía"	"Respeto"	"Cuidado" "Respeto" "Empatía"

Palabras clave:



Empatía



Respeto



Cuidado



Respeto



Respeto



Empatía



Respeto



Cuidado

RESULTADOS



RESULTADOS CUANTITATIVOS

1. Satisfacción de la familia con el cuidado recibido (90%).
2. Grado de compromiso profesional de las enfermeras (95%).
3. Satisfacción de los niños con los procedimientos de la salud (85%).



CONCLUSIÓN

Las experiencias que viven las familias con sus hijos oncológicos son distintas y variables. En la intervención de enfermería de los momentos de cuidado recibido por parte de las enfermeras durante la hospitalización de su hijo/a, se prioriza la empatía, el respeto y el cuidado. Asimismo, se prioriza el respeto y el cuidado de los niños oncológicos, ya que son los protagonistas de su propia hospitalización.



BIBLIOGRAFÍA



Referencias Bibliográficas